
平成 14 年 7 月 18 日 

 各位 殿 JTU 東北ブロック協議会 

理事長 蒲生 光男 

第二回理事会報告 

 

■ 期 日  平成１４年 6 月 29 日（土） 

■ 場 所  渋谷フォーラム 8 

■ 時 間  午前 10 時より午後１時３０分 

 

《議  題》 

（1） 5 万人計画について（参考；JTU OFFICIAL HOME より） 

  

   ＪＴＵ発第０１３２４号 
２００２年（平成１４年）２月１２日 
加盟団体 御中 
                     （社）日本トライアスロン連合：ＪＴＵ 
                            理 事 長 荒井 憲二 
                            総務委員長 尾澤 義仁 
  トライアスロン・ジュニア教材キット 配布先中学校の推薦について（お願い） 

 

 現在、ＪＴＵでは、平成１８年度の実現をめざした「トライアスロン登録会員５万人 
計画事業」を推進しております。その主要事業として、全国の中学校での指導者育成お 
よびジュニア会員増大のために企画された＜トライアスロン・ジュニア教材キット＞が 
このほど完成致しました。関係方面への配布は５月からの予定です。 
 
全国の中学体育教育の指導的立場にある先生方とＪＴＵ強化・指導者育成委員会との連 
携により監修・執筆されたキットの内容・数量は、次のとおりです。 
  
（１）生徒・指導者用ビデオ（２部構成・計４５分）  ３,５００本 
（２）生徒用テキスト（全２４ページ、４色刷り） ２０,０００冊 
（３）指導者用テキスト（全１６ページ、４色刷り）１０,０００冊 
（４）あいさつ文書、他 
 配布は、次を基本に実施させていただく予定です。 
（１）ＪＴＵ加盟団体：ビデオ１本とテキスト各１冊を送付 
（２）ＪＴＵ加盟団体の推薦する中学校・スポーツ施設：希望数に沿った配布対応。  
   数量調整あり。          



（３）その他、JTU 主催関連大会および、各地からの希望により対応 
 
 つきましては、地域の中学校そして先生方・指導者の方に、説明の機会などを設けら 
れ、興味を持っていただける方々をご推薦頂けるようお願いいたします。 
 
 お申し込みは、同封の用紙に必要事項をご記入の上、ファックスにてＪＴＵ事務局 
（Fax０３－５４６９－５４０３）宛、ご返信いただけるようお願いいたします。      
                                  ＝以上＝ 
■ 前回理事会の決定事項より（会議録より） 

 

■ 今回話し合われた事 

各県の取り組みについて報告を求められた。東北ブロックとしては、すでに福島全県中

学校に配布予定のほか、これから各県理事が県教育委員会にお願いする事になると報告し

ました。 

一部、愛媛県は全県配布のほか各ブロック理事報告についても、東北と同様の意見が報

告された。 

◇ 各県理事にお願い 

各県の理事の皆様は、各県教育委員会に対して、中学校向けテキスト配布の意向を打



診していただけないでしょうか？ 結果についてご報告をお待ちしております。次回

の理事会は 9 月 21 日ですので、八月末までご報告をお願いいたします。 

 

■ 小学校向けテキストについて（資料参照） 

 

 正規の会員証と同色で、NO を入れない。教育委員会が許可したものでなければ配布でき

ないので、ブロック理事が中心となり、県教育委員会から許可をもらえるように努力する、

ことが提案された。これらは、中山正夫資格統括本部長よりの報告であった。 

■ ブロック報告について 

 東北ブロック協議会報告として、日本選手権大会ブロック代表選考大会結果について、

男子１名を推薦、２人は主催者枠に返上する、女子は 8 月４日開催の原町大会の結果を見

て決めると報告しました。 

 これに対し、大塚事務局長より、今頃返上するといわれてもどうしようもない、もっと

早くできないのか?の発言があり、私は唖然としました。JTU 指定の推薦様式にもその記

載があり報告したものです。事務局長の発言をそのまま受け入れる事になれば、代表選考



大会開催前に結果を出さなければならなくなる、また、予測できない強い選手が大会で出

た場合、などいろいろ考えるとどうしてもシーズン前に東北枠について確定する事は困難

であり、無茶な発言と思いました。 

 総務委員長や、中山委員などの見解でもありましたが、東北枠について現状から動かす

訳にはいかないだろう、枠いっぱい選手を推薦できないとしても、それは結果論であり仕

方ない事、としてその場は時間の関係もあり終わりました。参考まで、四国ブロックも返

上しているとのことです。 

 いずれにしても、いずれ理事会でこの発言についてしっかり議論しなければならないと

考えています。理事各位のご意見ありましたらお願いします。 

 次回理事会は、9 月 21 日（土）福岡県にて開催予定です。 

 

■ 一括配布について（資料参照） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ テスト送付した段階で、10 パーセントの宛名不明で返却がある。再送付は各加盟団 

体で行なう。などについて話し合われました。 


